

PRESSEMELDUNG

Musik für Menschen in Not Das Kreisblasorchester Ostallgäu spendet 1.000 Euro für humedica

Kaufbeuren, 19. Februar 2020. *Zusammen für den guten Zweck. Unter diesem Motto hat das Kreisblasorchester Ostallgäu, bereits im November zwei Benefizkonzerte in Kaufbeuren und Marktoberdorf organisiert. Nun wurde der Erlös feierlich an die, in Kaufbeuren ansässige internationale Hilfsorganisation **humedica** übergeben. Mit der Spende unterstützt die Hilfsorganisation Menschen in allen Teilen der Welt, die durch Naturkatastrophen oder strukturelle Armut unverschuldet in Not geraten sind.*

Gemeinsam mit den Kaufbeurer Martinsfinken musizierte das sinfonische Blasorchester für Menschen in Not. *„Wir haben uns zusammengeschlossen, um das Miteinander zu fördern.“*, freuen sich die Vorstände Klaus Reggel und Andreas Strobel über die gelungene musikalische Liaison. *„Wir möchten uns gemeinsam engagieren und setzen uns gern für andere ein.“*

Sowohl **humedica**, als auch die *Spezialisierte Ambulante Palliativversorgung (SAPV) Kaufbeuren Ostallgäu*, wurden mit dem Erlös bedacht. Auch innerhalb des Vereins wurden Spenden gesammelt. **humedica**-Mitarbeiterin Miriam Barta nahm freudig den großzügigen Spendenscheck von 1.000 Euro entgegen, welcher vom 1. Vorstand des Kreisblasorchesters Klaus Reggel überreicht wurde. *„Es ist uns ein wichtiges Anliegen, die Projekte von **humedica** durch unsere Musik zu unterstützen.“* so Reggel.

*„Viele Menschen auf dieser Welt brauchen Hilfe. Jede Spende macht den Unterschied zwischen Leid und Hoffnung, betont **humedica**-Mitarbeiterin Miriam Barta. Wir sind sehr dankbar für diese Spende. Vor allem danken wir für so viel Unterstützung und Wertschätzung für die Arbeit von **humedica** und freuen uns auf viele weitere schöne Konzerte.“*

Über humedica:

humedica e. V. mit Hauptsitz in Kaufbeuren (Bayern) ist eine international operierende Nichtregierungsorganisation (NRO). Mit Projekten in 90 Ländern seit 1979, leistet **humedica** humanitäre Hilfe mit einem Schwerpunkt auf medizinischen Katastropheneinsätzen und langfristig angelegten Projekten der Entwicklungszusammenarbeit.

Zum Bild:

Mit dem Erlös ihrer Vereinsspende unterstützt das Kreisblasorchester Ostallgäu die Arbeit von **humedica**. **humedica**-Mitarbeiterin Miriam Barta freut sich über einen Scheck, mit dem die Kaufbeurer Hilfsorganisation Menschen in Not helfen kann. Von links nach rechts: Klaus Reggel (1. Vorstand Kreisblasorchester Ostallgäu), Miriam Barta (humedica), Andreas Strobel (2. Vorstand Kreisblasorchester Ostallgäu), Sabine Frühholz (SAPV), Melanie Buchmüller (SAPV).

Medienkontakt:

humedica e. V.
Anna Grabner-Strobach
Public Relations

Telefon 08341 966 148 73
Mobil 0151/46940235
Email a.grabner-strobach@humedica.org
Web www.humedica.org